



Einladung zur Filmvorführung „Die Enkeltrickbetrüger“

Montag, 14. Oktober 2024, 15 Uhr, Altes Kino Vaduz

Eintritt: Für Senioren kostenlos.

Im Anschluss steht im Kinosaal die Landespolizei für Fragen zum Thema zur Verfügung.

Der Liechtensteiner Seniorenbund zeigt am 14. Oktober um 15 Uhr im Alten Kino Vaduz den Film „Die Enkeltrickbetrüger“. Der Film vom Schweizer Cedric Schild („izzy Projects“ Social-Media-Journalist, Moderator und Comedian) wurde im Februar 2024 online im Internet veröffentlicht und sorgte für viele Schlagzeilen in den Medien, da er sehr spezielle Momentaufnahmen von Betrugsfällen festhält. Die Schweizer Organisation *Pro Senectute* zeigt den Film in der Schweiz ebenfalls Seniorinnen und Senioren, um auf die Betrugsmaschen zu sensibilisieren.

Mehr zum Film:

Am Telefon versetzen Enkeltrickbetrüger ihre Opfer mit sogenannten «Schockanrufen» in Angst und Schrecken. Die Schadenssumme geht in die Millionen. Monat für Monat. Viele Betroffene bleiben schwer traumatisiert zurück. Doch der Betrug hat eine Schwachstelle. Und das izzy-Team hat sie gefunden.

Während einer einjährigen Recherche gibt sich izzy-Aushängeschild Cedric Schild am Telefon als ältere Person und vermeintliches Opfer aus. Das sorgt nicht nur für einige Lacher, sondern treibt die Täter auch in den Wahnsinn – gleichzeitig dringt die Redaktion damit tief in die Strukturen der kriminellen Clans ein.

Dank mehr als 1200 Minuten Gesprächsaufzeichnungen aus echten Schockanrufen zeigt der izzy-Film «Die Enkeltrick Betrüger» erstmals alle Tricks der Betrüger und leistet damit einen wichtigen Beitrag zur Prävention. In Zusammenarbeit mit den Strafverfolgungsbehörden werden die Täter vor laufenden Kameras festgenommen.

Filmdauer: 80 Minuten (CH Dialekt, Dt. Untertitel)

Im Anschluss: Kurze Pause und Fragerunde mit der Landespolizei.

Veranstaltungsende ist um spätestens 17.30 Uhr.

Organisation:

Bild: Ein Zivilfahnder der Stadtpolizei Winterthur im Gespräch mit Cedric Schild.